



能代市の活性化に向けて
ヤマト運輸と連携と協力に関する協定締結
 5月10日、市とヤマト運輸株式会社との連携と協力に関する協定の締結式が本庁舎で行われました。ヤマト運輸が県内で協定を締結したのは11自治体目。互いの資源やネットワークを活用しながら、地域の活性化を図っていきます。



観客からの声援受け熱戦展開
能代カップ高校選抜バスケットボール大会
 第36回能代カップが5月3日～5日に開催され、連日熱戦が繰り広げられました。華麗なスリーポイントシュートやスピード感あるプレーで会場は大盛況。全国の強豪校が参加するなか、能代科学技術高が3位入賞を果たしました。



映画を契機にさらなる連携を
由利本荘市とまちづくりエール交換
 5月24日、由利本荘市と能代市によるまちづくりのエール交換が本庁舎で行われました。映画「THE FIRST SLAM DUNK」を契機としたもので、両市の今後のさらなる連携の証しとして、バスケットボールのデザインをあしらった工芸品を交換しました。



交通事故ゼロを願って
春の交通安全運動出発式
 春の全国交通安全運動期間の初日となる5月11日、能代警察署で出発式が行われました。出発式後には、交通安全関係機関・団体の会員がパレードを行い、ドライバーや歩行者に交通ルールの遵守の徹底と交通事故防止を呼び掛けました。



2年ぶりの能代市対局の結果は
本因坊戦第2局が旧料亭金勇で対局
 5月28日～29日、第78期本因坊戦七番勝負第2局が旧料亭金勇で行われ、挑戦者の一方遼棋聖が本因坊文裕（井山裕太九段）に勝利しました。記念囲碁大会や大盤解説会なども行われ、市内外の囲碁ファンが能代市に集まりました。



華やかな衣装を身にまとい行列
日吉神社で嫁見まつり開催
 5月27日、日吉神社で嫁見まつりが開催されました。今年は11組が参加し、華やかな衣装で参道を行列。多くの人に見守られながら良縁感謝や末長い幸福などを祈願しました。境内では縁日も開催され、多くの見物客でにぎわいました。